

BMI Rahmenvertrag mit Microsoft verlängert

[13.4.2007] Eine Verlängerung des Rahmenvertrags bis 2010 haben die Firma Microsoft und das Bundesministerium des Innern vereinbart. Nach Unternehmensangaben wurde der neue Vertrag stärker auf die Belange der öffentlichen Verwaltung ausgerichtet.

Das Bundesministerium des Innern (BMI) und das Unternehmen Microsoft haben die Verlängerung des bestehenden Lizenzrahmenvertrags um weitere drei Jahre vereinbart. Der neue Select-Vertrag tritt am 1. Juni 2007 in Kraft und garantiert die Fortführung des Einsatzes von Microsoft-Produkten und -Lösungen im Anschluss an den jetzigen Rahmenvertrag, der Ende Mai ausläuft. Wie Microsoft in einer Presseinformation mitteilt, führt der neue Vertrag in verschiedenen Bereichen zu deutlichen Verbesserungen für die öffentliche Verwaltung und wurde inhaltlich noch stärker auf ihre Belange zugeschnitten. Der Select-Rahmenvertrag ist die Referenzbasis von Microsoft-Lizenzen für alle BMI bezugsberechtigten Einrichtungen der öffentlichen Hand in Deutschland. Er gilt wie bisher für Behörden, Dienststellen und juristische Personen von Bund, Ländern und Kommunen. *(rt)*

<http://www.microsoft.de>

<http://www.bmi.bund.de>

Stichwörter: Microsoft, Bundesinnenministerium, Lizenz, Rahmenvertrag

Quelle: www.kommune21.de